



旅行的行事が終了しました

3年生の修学旅行に始まり、2年生の宿泊学習、1年生の野外学習も無事に終了することができました。

4月から旅行的行事に向けて、学級や委員会などでの話し合いや学年旗づくり等の準備活動に取り組んできました。当日は、天候不良のため、活動内容を一部変更して実施した学年もありましたが、旅行的行事でしか味わうことのできない貴重な体験を通して、集団行動の成果をあげることができました。先日は、各学年で旅行的行事のまとめや発表も行われました。

現在、部活動では、中体連の大会が行われており、各部が3年生を中心に熱戦を繰り広げています。7月になると、珠玉祭に向けての準備なども始まります。様々な取組を通して、充実した学校生活にしてほしいです。

各学年の旅行的行事の内容と、作文を紹介します

【第1学年 野外学習】 5月30日(金) サッポロさとらんど

「野外学習を振り返って」 1年1組 29番 山本 凌大

僕は、今回の野外学習で大切なことをいくつか学びました。

1つ目は、は礼儀です。礼儀といえば当たり前なのですが今回のような野外学習で、さとらんどの一部を貸してくれたことは当たり前ではないので、感謝の気持ちを持ち、きれいに大切に使うということ仲間とともに改めて考えさせられました。

2つ目は、仲間の大切さです。今回の野外学習では、仲間と協力することに関して、今まで以上に気付かされました。数週間かけて、仲間とともに計画を立てました。いざ本番では、失敗をしたこともあったけど、その失敗は決して無駄な失敗ではなく、意味のある失敗でした。むしろ失敗したからこそ気付かされたこともありました。

自分一人では、火の準備、調理などを同時にこなすことは不可能で、どんなことになるかはわかりません。仲間とともに協力したり、役割を分担して各々がそれに取り組んだりするというのが、どれほど大切なことかも教えてくれる素晴らしい野外学習でした。

今回の野外学習を、みんなで楽しく過ごせたので、素晴らしい野外学習になってよかったです。

【第2学年 宿泊学習】 6月5日(木)～6日(金)

「最高の宿泊学習」 2年1組 7番 井上 愛結

私は宿泊学習での思い出が3つあります。1つ目は、事前学習です。旭山動物園で見る動物や、見る順番を決めて、宿泊学習がもっと楽しみになりました。班での事前学習だけではなく、係での仕事の話をしました。ハイ変なことも多かったけど、みんなで協力して仕事ができよかったです。思いました。

2つ目は、ホテルです。ご飯がめっちゃおいしかったです。特にエビチリが本当においしかったです。お風呂に入る時間が短かったけどいろいろな種類の温泉があってよかったです。ホテルで特に楽しかったことは、部屋でみんなで恋バナしたこと。ちゃんと十時半に寝たので、喋れる時間は短かったけど、めちゃくちゃいい思い出になりました。あと、寝る前に何人かで全員の布団を敷いたのが楽しくて、めちゃくちゃ笑いました。

3つ目は、2日目のことです。結構楽しみにしていたカヌーとボートが説明までしてもらって、ライフジャケットも着て、靴下も脱いだのに、直前で中心になったのが悲しかったです。その後の海の博物館はビーズ作りも楽しかったけど、クロスワードが意味が分からないものが多すぎて難しかったです。お昼ご飯はお城みたいところで食べました。具があまりなかったカレーがおいしかったし、同じテーブルの女子と夜面白かったことを話せて楽しかったです。色々あったけど、めっちゃ楽しい宿泊学習になってよかったです。

【第3学年 修学旅行】5月26日(月)～28(水)

「尊敬」 3年1組 6番 茅野 柚希

私はこの修学旅行で周りの人に頼ることは大事と学べたと思います。2日目には自主研がありました。1日目とは違い、行く場所やタイムスケジュールを自分たちで決めないといけませんでした。私たちの班は修学旅行に行く直前まで計画を考えていて、計画書が完成しても当日計画通りに行動できるか不安でした。案の定、自主研修は計画通りの行動ができませんでした。自分は班長でみんなをまとめる役目があったにもかかわらず、計画通りに行動ができなくて班員に申し訳ない気持ちでいっぱいだったのですが、班員のみんなは「うちに頼っていいよ。」や「行けそうな場所に行こうよ。」、「申し訳ないって思わなくていいよ。」と私に寄り添ってくれて班員や周りの人に頼らないと変わらないこともあると気付きました。計画通りにはならなかった自主研修でしたが、大事なことに気付けた大切な思い出になりました。

また、先生や家族の気持ちが全部分かったわけではないですが、何となく分かったような、やっぱり大人はすごい、尊敬できると思いました。理由は、先程話したように私たちの班は自主研修を計画通りにできませんでした。今回の修学旅行全体での行動がしおりの予定のスケジュールと同じように進んでいたり、時間が押しているときもすぐに対応して私たちに連絡して行動できるところも、短時間で予定を変更できるところも、トラブルにすぐに対応できるところも、自分ではできないことなのですごいと思いました。

自分も今回の修学旅行で見てきた先生たちや班員の行動を参考にしながら、将来は尊敬される側の人間になりたいと思いました。中学3年生になって日は浅いですが、この行事はきっと、ずっと忘れない思い出です。

PTA 花苗植え

6月5日(木)に、PTAの皆様による花植えが行われました。プランターいっぱいには花が植えられ、玄関が華やかになりました。平日は環境常任委員で水やりのお手伝いをしています。

ご協力いただき、ありがとうございました。

避難訓練

6月10日(火)に、地震を想定した避難訓練を行いました。

昨年度は急な雨で体育館への避難となりましたが、今年度は予定通りグラウンドへ避難することができました。避難にかかった時間はおよそ4分。スムーズに避難することができました。今後大きな地震が発生することが予想されています。この機会に地震発生した際の集合場所など、ご家族で話し合われてみてください。

7月の主な行事予定

1日(火) 3年卒業アルバム写真撮影
7日(月) 全校協議会・常局会・議長団
8日(金) 2年薬物乱用防止教室
選挙管理委員会
10日(木) 期末懇談①
11日(金) 1年非行防止教室 期末懇談②
14日(月) 期末懇談③
15日(火) 期末懇談④
16日(水) 第42期生徒会役員選挙公示
期末懇談⑤
17日(木) 期末懇談⑥

18日(金) 職員会議
前期末定期テスト範囲配布
21日(月) 海の日
23日(水) いじめ対策防止委員会
24日(木) 選挙管理委員会
25日(金) 助産師派遣事業
1学期終業式・中体連報告会
28日(月) 夏季休業(～8月24日)

学校徴収金6月分再振替日 7月7日(月)